
Audi Q7
Beitrag von „agroetsch“ vom 10. Februar 2006 um 10:17

Zitat von Thomas TDI

Ich glaube, das hat Audi nicht nötig. M.E. haben die z.Zt. eine der besten
Designabteilungen (im Gegensatz z.B. zu BMW).

Thomas

Die haben auch mit dem A6 Avant eines der schönsten Autos auf dem deutschen Markt
gezeichnet. Ich frage mich immer noch, warum scheinbar am Q7 andere Leute gearbeitet
haben 
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